

Küchenstudio Krampe erhält Auszeichnung

Begehrter Titel bestätigt Spezialisten-Status

Einmal jährlich zum Jahreskongress des Verbunds führender Küchenspezialisten wählt eine unabhängige Fachjury – bestehend aus Architekten, Werbefachleuten und Journalisten – aus über 2.700 Mitgliedsunternehmen den DER KREIS ausgezeichneten Küchenspezialisten des Jahres. Zur Nominierung zugelassen werden Küchenfachgeschäfte, die den Nachweis kontinuierlicher und überdurchschnittlicher Service- und Beratungsqualität erbringen, außergewöhnliche Küchenlösungen auch bei schwierigen Raumverhältnissen entwickeln, Küchenmontagen mit eigens geschulten Fachmonteuren durchführen, mit ihrer Ausstellungspräsentation dem Zeitgeschmack entsprechen und ihren Kunden ein optimales Preis-Leistungs-Verhältnis bieten.

Küchenstudio Krampe aus Kelkheim, so das Urteil der Jury, übertrifft die Auswahlkriterien bei weitem. Seit über 75 Jahren steht der Name Krampe in seiner Region für hochwertige, individuelle geplante Einbauküchen. Dem Familienunternehmen ist es gelungen, mit seiner Ausstellungspräsentation eine Beratungswelt zu bieten, die die Wünsche des Kunden aufnimmt und gemeinsam mit ihm weiter entwickelt. Küchenstudio Krampe hat dabei Küchenplanung zur Küchenarchitektur weiterentwickelt und bietet dazu einen Service, der dem hochwertigen Produkt angemessenen ist, so die Zusammenfassung von Ernst-Martin Schaible, Verbundgründer und geschäftsführender Gesellschafter des internationalen Verbunds, bei der Pokal- und Urkundenübergabe zum DER KREIS ausgezeichneten Küchenspezialisten des Jahres im Rahmen des Jahreskongresses der Verbundgruppe.